

C 'était très bien .

On s 'est bien amusé .

On a vu un paon , des canards , des poules et des chèvres.

Il y avait des jeux et des énigmes.

Manon

Mes moments préférés c'était tout au château des énigmes

Sabrina

J'étais avec Nicolas, Titouan, Alexis ,Adrien et Jacques.

Océane

Jeudi 27 juin 2013, l'école de Pouffonds et de St Génard ont été au château des énigmes à Pons. Et le meilleur c'est quand on a vu les animaux et j'ai caressé des petit chevreaux.

Rémi.

C'était génial quand nous étions dans le labyrinthe.

Maëlle

j'ai beaucoup aimé dans le souterrain.

J'ai aimé ce château parce que on l' a visité et la cour du château.

ADRIEN BUREAU